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  Le mot du maire 

Juin 2022 

Qu’on le veuille ou non, l’informatique s’invite dans nos vies, ce monde informatisé 
n’en est plus à son début et il n’en est pas à sa fin vu la rapidité de son évolution. 
   Toujours des nouveautés, 2022 ne coupera pas aux changements qui vont intervenir 
dans nos modes de fonctionnement communaux et intercommunaux. 
  Tirons un trait sur les sujets qui chagrinent et penchons nous sur ceux que nous consi-
dérons comme des avancées parmi lesquelles nous retiendrons : 
                                         - La fibre optique 
                                         - La vidéo protection 
                                         - L’urbanisme 
 Des projets réalisés par notre intercommunalité avec l’aval des douze communes. 
 LA FIBRE OPTIQUE devrait être pour nous, et l’ensemble des habitants de notre 
CDC, une nette amélioration pour le réseau internet. Il faut rappeler que ce projet pré-
senté par le conseil départemental a vu son aboutissement avec la volonté unanime des 
conseillers (ères) communautaires. Rappeler aussi le coût du déploiement de cette fibre 
optique qui s’élève à 6 millions d’euros pour nos 12 communes, certes le département y 
va de 80%, soit 4,8 millions de participation, cependant il reste 1,2 millions pour notre 
territoire (20%) ; c’est là qu’il faut mettre en évidence la solidarité sans faille 
  des élus (ues) des 12 communes qui décident de participer financièrement avec la CDC 
à cet effort très important pour l’attractivité et le développement de notre ruralité. 
 LA VIDEO PROTECTION, autre projet, déployé avec le concours de la gendarmerie 
nationale en ce qui concerne le dispositif qui va permettre un maillage des principaux 
axes de la CDC. Pour ce projet de sécurisation dont le but principal est d’avoir une sur-
veillance du flux routier de véhicules suspects sur l’ensemble des 12 communes, ce ne 
sont pas moins de 54 caméras qui seront réparties sur le territoire dont 3 à La Chapelle-
Hugon plus une supplémentaire fixée sur un bâtiment de notre village. 
 L’ URBANISME    depuis le 1er janvier 2022 les certificats d’urbanisme, déclarations 
préalables, permis de construire etc...doivent être déposés en mairie par voie électro-
nique. Si cela est dorénavant une obligation, elle va dans le bon sens, celui de la simpli-
fication des services publics ( transformation numérique exige). Des boîtes "mail" ont 
été créées dans nos douze communes ; les demandes d’autorisation d’urbanisme seront 
donc  à déposer sur cette boîte mail, pour notre collectivité l’adresse est la suivante :      
    urbanisme.lachapellehugon@gmail.com      



 

  mai 2021 

  Comme les précédentes céré-
monies des 8 mai et 11 no-
vembre 2020, celle du 8 mai 
2021 était limitée à un strict mi-
nimum de participants soit à 5 
élus de la commune : le maire et 
le 1er adjoint Alain Courzadet se 

sont partagé la lecture du message des anciens combattants, le 3ème adjoint Jean Mazur a 
tenu le rôle de photographe, le conseiller Guy Graillot était le porte-drapeau et nous met-
trons à l’honneur la conseillère Cindy Louis-Semence qui a assumé la représentation fémi-
nine du conseil municipal. Au début de cette très sobre cérémonie, nous avons procédé au 
dépôt de gerbe offert par la municipalité. 
  Le mercredi 12 au siège de la communauté de communes, le maire et le 1er adjoint ont as-
sisté à une séance sur le déploiement de la fibre optique pour laquelle nous pouvons con-
clure que la commercialisation interviendra peut-être au second trimestre 2022 et pourtant 
on nous assure que l’agenda est respecté...  

  Juin 2021 

 
       Mois mouvementé avec les élections à deux scrutins, Régionales et Départementales ; 
une organisation plus complexe à mettre en place, cependant rien n’est venu entraver le bon 
fonctionnement de l’opération.  

  Juillet 2021 

     Le vendredi 2, jour de sortie scolaire, les enseignantes ont programmé un voyage au zoo 
de Beauval, nos élèves sont revenus ravis… En complément de la coopérative scolaire et 
de la participation des parents d’élèves, le conseil municipal a attribué une subvention de 
800 euros.  
     Le mardi 6 comme le veut la tradition l’ensemble des deux classes est regroupé dans la 
cour de la mairie pour faire sonner la cloche signifiant le terme de l’année scolaire. 
     Le vendredi 8, réception de fin des travaux de l’aménagement de la place de la mairie. 
     Le samedi 17, soirée festive organisée par notre nouvelle association « loisirs et Cul-
ture à La Chapelle » c’est leur première manifestation importante, vu la participation et le 
bon déroulement nous qualifierons de "réussite" la soirée. Félicitations à toutes celles et 
tout ceux qui ont contribué à ce succès. Un mot également sur le spectacle pyrotechnique, 
offert par la municipalité, et qui a été très apprécié par les spectateurs. 
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      Le 11, jour de cérémonie commémorative de l’armistice de 1918, pour cause de pandémie 
cette fois encore elle se déroule avec un minimum de participants. Le dépôt de gerbe a été effec-
tué par le maire et le premier adjoint, le discours lu par deux jeunes, sœur et frère,Célia et Jean-
Dominique Bouchard que leur maman accompagnait, le conseillé Guy Graillot a tenu le rôle de 

porte-drapeau. Autres personnes présentes, Cindy Louis Semence conseillère municipale, Mich-
chèle Rouchwarger deuxième adjointe, Michelle Dréan conseillère municipale accompagnée de 
son époux, Bernard Mouilleron président de l’association (Loisirs et Culture à La Chapelle-
Hugon) Cléa Graillot, Robert Berthet, Jean-yves cagnard, et bien sûr nous n’oublierons pas 

  Août 2021 

   C’est le mois traditionnellement le plus calme, cette année il ne déroge pas aux exercices pré-
cédents. La pluviométrie de juillet n’engendre pas de restriction d’eau, cela pourrait changer 
dans les semaines à venir. Ce qui occupe : la préparation du déploiement de la fibre optique, il 
faut penser à l’élagage qui va devenir une priorité. 

  Sept 2021 

     Le jeudi 2 c’est la rentrée scolaire, vingt neuf enfants étaient présents ; ils ont été répartis 
comme suit : Quinze dans la classe CP et maternelle d’Elodie payet la directrice, quatorze 
dans la classe CE et CM de Karine Escot. 
 C’est toujours une journée chargée d’émotion mais qui apparemment s’est déroulée sans 
pleurs. 

  Oct 2021 

Lors de la première semaine, le dispositif de vidéo protection étendu sur le territoire de notre 
communauté de communes, a connu un début d’installation à La Chapelle-Hugon. Trois camé-
ras sont positionnées au carrefour des départementales 920 et 100 dans le but de surveiller la 
circulation de véhicules suspects (et rien d’autre) ; une quatrième caméra sera adaptée au futur 
bâtiment du service technique en construction à côté du cimetière. 

  Nov 2021 

Page 3 



 
le photographe de servive Jean mazur adjoint. Nos excuses aux deux ou trois administrés qui 
auraient pu être oubliés . 
   L’école a été l’objet d’améliorations : eau chaude dans le vestiaire de la classe des grands ce 
qui a été réalisé auparavant dans le vestiaire des maternelles et CP dans la classe desquels un 
chauffage neuf a remplacé un ancien hors d’usage. Toujours concernant l’école, les ensei-
gnantes ont fait parvenir une lettre de remerciements pour la subvention de 800 euros accordés 
par la mairie pour le voyage des élèves à Beauval à la fin de l’année scolaire précédente.  

  Déc 2021 

Le samedi 11, le jour des aînés (ées), un goûter leur est offert ; malheureusement beaucoup de 
défections dûes au covid 19 ; une bonne trentaine de personnes étaient présentes et ont pu pro-
fiter outre les gourmandises, de l’animation proposée par un conteur à l’initiative de l’associa-
tion " Loisirs et Culture à La Chapelle-Hugon " qui a souhaité s’associer à la municipalité 
pour la circonstance.  
 

 

 
 
 
 
 
 
Le couac!, les colis n’ont pas été livrés dans les temps, ils seront donc distribués dans les jours 
qui suivent avec une surprise dans le sac contenant les douceurs. 
Merci à notre association locale et à toutes celles et tous ceux qui d’une façon ou d’une autre 
ont contribué à la réussite de cet après-midi. 
      Le vendredi 17, les évènements étant ce qu’ils sont, en commun accord les enseignantes et 
la municipalité renoncèrent à organiser l’Arbre de Noël des enfants, ceux-ci avaient anticipé 
une petite fête entre eux, sans spectateur, le mardi 14. Le jour précédent les vacances, les 
élèves ont profité d’un repas festif à la cantine et à la sortie des classes à 16h 30 ce fut la 
distribution des jouets offerts par la commune à tous les enfants de moins de onze ans de La 
Chapelle-Hugon, scolarisés ou non, les cadeaux ont été remis à la mairie dans la salle des 
mariages préalablement décorée pour l’occasion. 
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  Janv 2022 

    La fibre arrive … l’implantation des poteaux pour son déploiement bat son plein. Une réunion 
publique est prévue à la salle de fêtes de La Guerche/l’Aubois le 23 février, un courrier va être 
distribué pour information et vous invitant à tester votre éligibilité. Si tout va bien quand vous 
lirez ces lignes vous devriez déjà être bénéficiaire de ce réseau très haut débit en fibre optique. 

    Fév 2022 

Le déploiement de la fibre avance, cependant 
l’élagage des arbres est toujours en cours ; 
dans certains secteurs les lignes sont déjà ti-
rées. Tout cela devrait être terminé mi-mars, 
quant à la commercialisation il faudra sûre-
ment attendre le mois de juin. D’ici là vous 
serez contactés par des fournisseurs d’accès à 
internet pour le raccordement de vos habita-
tions. Outre le déploiement de la fibre optique 
un autre projet est également traité par notre 
intercommunalité : la vidéo protection : trois 
caméras sont installées au carrefour des dé-

partementales 920 et 100 et une  le sera aussi sur le nouveau bâtiment technique rue des acacias 
à l’angle de la D 920 

    Mars 2022 

        La fin du mois rime avec la fin du déploiement fibre optique. Dans les mois à venir les four-
nisseurs d’accès vont se manifester. A chacun son choix, il est tout de même conseillé d’être vigi-
lent sur les travaux de raccordement des prestataires et en cas de désaccord de renvoyer ceux-ci 
vers Berry numérique dont le rôle sera de trouver un compromis. Il est également conseillé de pro-
fiter des premières offres de branchement qui seront gratuites ( peut-être jusqu'à le fin de l’année )
… Après ?  
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    Avr 2022 

                                                          AVRIL # BUDGET 
 
  
          Le 1er avril, soit disant jour du poisson ne doit pas occulter les affaires sérieuses comme 
le budget dont le compte administratif de l’exercice 2021 et le budget primitif 2022 validé en 
conseil municipal. 
                              
   

                                                                        SECTION FONCTIONNEMENT  

                                            Recettes     321 018,39 € 
                                            Dépenses   276 191,91€ 
                                            Résultat      44 826,48 €   excédent        

                                                                 SECTION INVESTISSEMENT 
                                                                

                                                              Recettes    126 800,62 € 
                                            Dépenses   83 511,02 € 
                                            Résultat     43 289,60 €   excédent 
    En résultat cumulé avec les exercices nous avons 267 810,92 € à affecter au budget primitif 
2022, celui-ci est réparti comme suit : 
 -Section fonctionnement équilibrée en  dépenses et en recettes à 550 527,60 € 
 -Section investissement équilibrée en dépenses et en recettes à 183 730,21€ . 
      Vu le bon état de nos finances, à l’unanimité les membres du conseil décident de ne pas 
augmenter le taux des taxes locales. Cette année ENCORE .            

   Le dimanche 8, la commémoration de l’armistice de 1945 connaît un franc succès, avec pour 
invités les membres et sympathisants de l’association "Les libérateurs du centre" présidée par 
Mr Philippe KLINGER ; arrivés la veille, ils ont animé le week-end : exposition de véhicules 
militaires d’époque, diverses armes, autres matériels, de nombreux documents, une véritable 
collection de photographies etc… ils ont également invité un bon nombre de personnes à une 
balade en jeep, camion transport de troupe, tractions FFI, moto side-car et autres… 
 

 
 
 
 
 
Bien sûr nous n’oublierons pas leur participation avec des véhicules au défilé du 8 mai qui s’est 
fait à nouveau de la mairie au monument aux morts où la cérémonie s’est déroulée en la 
présence d’une trentaine de personnes ce qui n’est pas mal pour un retour à la 

    Mai 2022 
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nous citerons en dernier Lily Le Goff et Sarah Lafond nos deux jeunes filles qui ont accepté  
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
avec enthousiasme de lire le long message de la ministre déléguée auprès de la ministre des 
armées, merci à Lily et à Sarah ainsi qu’à celles et ceux présents à la célébration de l’armis-
tice. Pour finir nous avons renoué avec le vin d’honneur. 
Oui ce fut une belle cérémonie.  
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